

一般社団法人四日市青年会議所 2015年度メールマガジン

8月度例会

「命のつながりの大切さ～おとうさん、おかあさんありがとう～」

講演 白駒 妃登美

～「日本史」に幸せの種を見つけよう！～

担当 青少年育成委員会

2015年8月8日（土） 13:35～17:00

じばさん三重 6階ホール



命のつながりの大切さについてご講演いただきました
講師 白駒妃登美先生



真剣に白駒講師の講演を聞かれる子どもたち



委員会発表をする 青少年育成委員会
委員 笠原 幸枝 君



グループワークを通して、日常生活で何気なく使われている
「ありがとう」の言葉をみんなで考えました。



グループワークにも参加される白駒講師



みんなでたくさんの「ありがとう」を探してもらいました

そして、自分の家族の中で「ありがとう」が増えるために、
何ができるかを考えてもらいました。

さらに、「ありがとう」を増やすために、自分が必ず
守れる約束を考えてもらいました。

8月度例会では、白駒講師のご講演と委員会発表をとおして、
子どもたちと共に日本人が大切にしてきた
心に気づき自らの存在意義を確認することができました。
日本人として地域に胸を張って歩みを
進められるたくましい青少年の育成の一助になれたかと思えます。

今後とも、一般社団法人四日市青年会議所の活動にご理解とご協力の程、何卒
よろしくお願い申し上げます。

2015年度スローガン
世のため ひとのため

「一期一会の精神」
で行動しよう

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>